16. Oktober 2024 Geändert am 17. November 2024

## "Rundum-Grün" auch für Neuhausen-Nymphenburg sinnvoll?

## Antrag:

Der BA9 bittet das MOR die Ergebnisse des Pilotprojektes "Rundum-Grün" auch dem BA9 mitzuteilen.

Sollten die Ergebnisse des Pilotprojekts positiv ausfallen, wird der BA9 bei der Auswahl von Kreuzungen in Neuhausen-Nymphenburg beteiligt, bei denen man "Rundum-Grün" einführen könnte.

## Begründung:

Wir begrüßen das Pilotprojekt "Rundum-Grün", das zur Zeit z.B. an der Kreuzung Geothe-/Landwehrstraße läuft. In anderen Städten und Ländern wird ein solches Ampelkonzept schon länger positiv eingesetzt. Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg hat dies auch bereits früher für Neuhausen-Nymphenburg gefordert wie im Antrag BA-Antrag 14-20 / B 05059.

Daher könnte der Einsatz dieses Konzepts auch in Neuhausen-Nymphenburg sehr sinnvoll sein. Sollte das Pilotprojekt ebenfalls zu diesem Schluss kommen, sollte BA und MOR gemeinsam überlegen welche Kreuzungen in Neuhausen-Nymphenburg von einem solchen Konzept profitieren könnten.

